
Verbale n°3 del 06/11/2020 

 

VERBALE N.2 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno sei del mese di novembre dell’anno duemilaventi, alle ore dodici, si è riunito il Consiglio 

d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis”  in videoconferenza, ai sensi dell'art. 73 comma 2-bis del DL n. 

18/2020. 

Utilizzando la piattaforma istituzionale “G-suite” e, in particolare, attraverso la funzione “Meet”, i 

consiglieri hanno effettuato l'accesso alla stanza di conversazione creata ad hoc con il codice 

riunione “consiglio di istituto” utilizzando gli account d'istituto per discutere e deliberare sui 

seguenti punti all'Ordine del giorno: 

1. Proposta di dimensionamento scolastico dal 1° settembre 2021 (da inviare al Comune entro 

lunedì 9 p.v.) 

2. Funzionamento uffici amministrativi: proposta chiusura prefestivi e adattamenti del servizio 

(art. 36 DPR 209/87 ripristinato nella sequenza contrattuale 24/02/2000) 

 

Risultano presenti/assenti 

(per la componente genitori, vengono specificati i casi in cui sia stato effettuato l'accesso 

utilizzando l'account dei figli, studenti dell'istituto) 

 

Dirigente scolastico 

Mango Giuliano   Presente 

 

Componente genitori 

Arlotta Cristina   Presente (account di accesso: COVIELLO JACOPO) 

Bosso Luisa    Assente 

Esposito Pino    Presente (account di accesso: ESPOSITO LAURA) 

Ferrara Valentina   Assente (account di accesso: DE VIVO VINCENZO) 

Marino Loredana   Presente (account di accesso: CAPORUSCIO ARIANNA) 

Mazzarella Francesca  Decaduta dalla carica 

Nasti Daniela   Decaduta dalla carica 

Sannino Rosario  Decaduto dalla carica 

 

Componente docenti 

Guerra Maria Isabella  Presente 

Liguori Gemma  Presente 

Paoli Concetta   Presente 

Pignarosa Annunziata Presente 



Principe Patrizia    Presente 

Prisco Barbara   Presente 

Tedeschi Rosaria   Presente 

Zacco Daniela    Presente 

 

Componente ATA 

Bernardo Luisa   Decaduta dalla carica 

Pianese Salvatore   Assente 

 

Verbalizza la Prof.ssa Maria Isabella Guerra. 

Il presidente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre l’incontro ed avvia la 

discussione in merito al primo punto all'ordine del giorno. 

1. Proposta di dimensionamento scolastico dal 1° settembre 2021 (da inviare al Comune entro 

lunedì 9 p.v.) 

 

Il Dirigente Scolastico illustra ai consiglieri la situazione di sottodimensionamento dell’I.C. Croce 

per cui il Comune di Casavatore dovrà attuare un nuovo piano di razionalizzazione delle rete 

scolastica per l'a.s. 2021/22. Secondo il cronoprogramma pubblicato nelle Linee Guida della 

Regione 2020, le istituzioni scolastiche formuleranno una proposta di dimensionamento alle 

amministrazioni comunali entro il 09/11/2020. 

 

VISTE le Linee guida della Regione per le quali ai sensi del D.P.R. 233/1998, il dimensionamento 

viene disposto, mediante accorpamento o sdoppiamento, esclusivamente per quelle istituzioni il cui 

numero di alunni è inferiore ai 500 o superiore ai 1200 con una media regionale tendenzialmente di 

900 alunni, con la soppressione dei plessi che non hanno corsi completi; 

PRESO ATTO che, limitatamente alle scuole di primo grado, nel comune di Casavatore attualmente 

esistono 3 istituti: a) Istituto Comprensivo Romeo con circa 700 alunni, con oltre un decennio di 

continuità della dirigenza; b) Istituto Comprensivo De Curtis con circa 700 alunni, con un sessennio 

di continuità della dirigenza; c) Istituto comprensivo Croce con circa 500 alunni, di cui una parte in 

scuola ospedaliera, privo di dirigente scolastico titolare da tre anni; 

RILEVATO che i due istituti De Curtis e Romeo in quanto già comprensivi da numerosi anni non 

rientrano tra le scuole con obbligo di soppressione ai sensi dell’ art. 19 L 111/2011, né rientrano tra 

gli istituti con obbligo di accorpamento o di sdoppiamento perché ampiamente entro i parametri 

dettati dalle linee guida della regione Campania; 

RILEVATO, inoltre, che l’Istituto Comprensivo Romeo e l’Istituto Comprensivo De Curtis, in 

quanto comprensivi da molti anni, non possono subire modifiche alla loro composizione perché ciò 

danneggerebbe ed inficerebbe il processo formativo verticalizzato che da anni i due istituti stanno 

faticosamente realizzando; 

RILEVATO quindi che l’istituto comprensivo “Benedetto Croce”, rientra tra le scuole da 

sopprimere, in quanto sottodimensionato, con meno di 600 alunni; 

CONSIDERATO che i 500 alunni dell’Istituto comprensivo “B. Croce” sono collocati in un unico 

edificio nel quale, come emerso da incontri con l’amministrazione comunale, non è possibile 

effettuare importanti interventi strutturali, ma solo lavori di modesta entità, quali ad esempio la 

delimitazione in due diversi padiglioni, l’uno con aule di scuola dell’ infanzia, l’altro con aule di 



scuola primaria, con una semplice tramezzatura; 

CONSIDERATO che la platea dell’Istituto comprensivo “B.Croce” della scuola primaria afferisce 

per questioni territoriali all’I.C. Romeo; 

Il Dirigente avanza la proposta,  deliberata dal Collegio dei Docenti in data 05/11/2020, di  

soppressione dell'I.C. Croce; accorpamento della scuola dell'infanzia e della sezione ospedaliera 

all'I.C. De Curtis; accorpamento della scuola primaria e secondaria di primo grado all'I.C. Romeo, a 

decorrere dal 1° settembre 2021. 

Dopo articolato dibattito, in cui vengono chiesti chiarimenti in merito alla proposta  formulata dal 

Dirigente Scolastico e deliberata dal Collegio dei Docenti, ascoltato il parere di tutti i partecipanti, il 

Consiglio esprime parere unanimemente favorevole alla proposta di dimensionamento scolastico, 

così come suesposta, con DELIBERA N. 9. 

 

2. Funzionamento uffici amministrativi: proposta chiusura prefestivi e adattamenti del 

servizio (art. 36 DPR 209/87 ripristinato nella sequenza contrattuale 24/02/2000) 

Il Dirigente propone al Consiglio la chiusura degli uffici amministrativi in corrispondenza dei giorni 

in cui è prevista la sospensione dell'attività didattica nei prefestivi e, in particolare, nei giorni 7, 24 e 

31 dicembre 2020 e 5 gennaio 2021, con i relativi adattamenti del servizio. Non essendovi motivi di 

appunto od obiezione, i membri tutti acconsentono a tale adattamento e deliberano a favore con 

DELIBERA N.10. 

 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 

alle ore 12:30. 

Il Segretario       Il Presidente 

Prof.ssa Maria Isabella Guerra   Sig. Pino Esposito 


